26 LUNES 18 de abril del 2016

Empresas y Negocios

EDITOR: Octavio Amador

empresas@eleconomista.com.mx Tel.: 5237-0720



VW, Toyota y Ford, entre los candidatos a fusión de FIAT.

LEA MÁS eleconomista.mx/empresas



SAT y Canacero combatirán comercio desleal en acero.

LEA MÁS eleconomista.mx/empresas

Superávit comercial. La Sagarpa informó que el sector agroalimentario obtuvo un superávit comercial de US2,000 millones con Estados Unidos y Canadá, en el 2015.

LEA MÁS eleconomista.mx/empresas

Luis Videgaray,secretario de Hacienda y Crédito Público.

El Gobierno respalda y siempre respaldará a Pemex y ese respaldo significa por un lado, que cuando sea necesario dar apoyos, en este caso la liquidez, tendrán un destino muy específico, que es atender el pasivo con proveedores y contratistas (...) y por otro, se asegura que la dirección de Pemex sea la correcta".

APOYO FINANCIERO, SÓLO PARA RESOLVER LIQUIDEZ DE CORTO PLAZO

"Pemex no es un lastre para el gobierno": Videgaray

El titular de la Secretaría de Hacienda reafirmó el respaldo gubernamental a la empresa para atender problemáticas muy específicas y confió en la capacidad de la petrolera para desplegar su potencial de largo aliento

Yolanda Morales **EL ECONOMISTA**

Washington, EU. PETRÓLEOS MEXICANOS (Pemex) no es un lastre para el gobierno federal. Es una empresa productiva del Estado que representa una enorme oportunidad de creación de valor para la economía mexicana, afirma el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray.

Reconoció que la empresa enfrenta una situación compleja como todas las petroleras del mundo, debido a la abrupta caída del precio del petróleo, pero matiza que se están tomando una serie de medidas "que permiten evitar que un problema de liquidez inmediato sea un obstáculo para una visión de mucho más largo aliento".

"El gobierno federal respalda y siempre respaldará a Pemex y ese respaldo significa, por un lado, que cuando sea necesario dar apoyos, en este caso la liquidez, tendrán un destino muy específico, que es atender el pasivo con proveedores y contratistas (...), y por otro, se asegura que la dirección de Pemex sea la correcta", manifestó.

En las oficinas que utilizó durante las Reuniones de Primavera del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, confirma a El Economista que esta semana directivos de Pemex se reunirán en Nueva York con las tres calificadoras más grandes, que son Moody's, Standard & Poor's y Fitch, y con inversionistas para despejar de primera mano todas las dudas que puedan tener.

Habló sobre la posición de México como uno de los integrantes del Grupo de los 20 (G-20), acerca del tema



FOTO ARCHIVO NOTIME

del intercambio automático de información tributaria. Un acuerdo que México mantiene en con Estados Unidos, desde este año.

Explicó en la sala de juntas del piso 10 del edificio principal del Banco Mundial que la economía mexicana enfrenta la incertidumbre global con las medidas que han demostrado que sí se puede preservar el crecimiento doméstico, basándose en los sectores servicio y comercio.

¿Cómo reaccionó el mercado a los anuncios de esta semana sobre Pemex y el uso de 70% de los remanentes del Banco de México para la recompra de deuda?

A partir del anuncio del uso de 70% del Remanente de Operación del Banco de México para la recompra de la deuda y de que se explicaron las medidas de apoyo a la liquidez de Pemex, los bonos de deuda del mercado secundario de Pemex han tenido

una disminución en su tasa de interés. El mercado ha entendido que son un complemento de las acciones que está haciendo Pemex para hacerse más eficiente a partir de reducir sus costos.

¿Qué espera de las reuniones que sostendrá la semana entrante (esta semana) con inversionistas de Wall Street?

Lo que estamos buscando es que los inversionistas en la deuda soberana del gobierno mexicano, y quienes tienen títulos, tengan una clara comprensión, con detalles de primera mano, sobre lo que está haciendo la empresa y qué es lo que está haciendo el gobierno federal para apoyarla. Queremos despejar las dudas que pudieran existir.

¿Se reunirán con gente de Moody's?

Pemex se reunirá con las tres calificadoras más grandes esta semana en Nueva York.

\$73,500

es el monto que inyectó la semana pasada la Secretaría de Hacienda a Pemex para el fortalecimiento de la posición financiera de la empresa.

El apoyo otorgado a Pemex está dirigido a dar liquidez de corto plazo. ¿Qué sucederá con las obligaciones futuras de la petrolera?

Conforme avancen las semanas, la empresa dará más claridad de cómo van esos planes de trabajo con el sector privado, pero creo que es muy claro que el apoyo del gobierno federal es sólo un complemento y medida de relativamente corto plazo para evitar que un problema de liquidez inmediato sea un obstáculo para una visión de mucho más largo aliento, que es una transformación al interior de Pemex.

¿El pasivo de jubilaciones de Pemex impactará a la deuda del gobierno?

No es tema nuevo ni desconocido; se preveía desde la reforma energética, y al otorgarle apoyo a Pemex cumplimos con la ley y fortalecemos a la empresa de modo que se reduce ese problema. Con la aprobación de la reforma energética se dieron condiciones a Pemex para que consiguiera una reforma a su régimen de pensiones que le implicara ahorros reales, que redujera el pasivo pensionario y de conseguirlo el gobierno debía apoyarlo con otro tanto igual y quedó en ley que aprobó por amplia mayoría el Congreso, Y por eso se les dio un pagaré por 50,000 millones de pesos.

ymorales@eleconomista.com.mx

Pemex adeuda alrededor de 120,000 millones de pesos a sus grandes proveedores, con quienes negocia liquidar dichos pasivos.